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Antrag

Baumschutz München: Aufklären und verbessern

1. In Bescheiden  für die Fällgenehmigung und bei Baugenehmigungen (Bereich Grün-
ordnung) ist zukünftig explizit darauf hinzuweisen, dass Ersatzpflanzungen der Baumschutz-
verordnung der Stadt München unterliegen. Diese sollte zudem textlich erläutert werden:

Fällen und Schädigen der Gehölze und ihres Wurzelraumes haben zu unterbleiben. Die
Bäume sind in ihrer natürlichen Wuchsform und Größe zu erhalten und zu entwickeln. Kro-
nenkappungen, Einkürzungen und unsachgemäßer Rückschnitt sind verboten. Kronenre-
duzierungen sind auch bei Ersatzpflanzungen mit Stammumfang unter 80 cm genehmi-
gungspflichtig.
Bei Absterben oder Ausfallen ist eine Nachpflanzung vorzunehmen.

2. Die UNB erstellt einen Flyer,  in dem sie auf die Bedeutung von Baumpflanzungen und Er-
satzpflanzungen für das Stadtgrün, das Stadtklima und den Artenschutz hinweist. Die vorher
aufgeführten Hinweise sind in diesem Flyer ebenfalls mit aufzunehmen. Der Flyer wird bei
BA-Sitzungen und Bürgerversammlungen verteilt.

Dieser Flyer wird allen Fällgenehmigung und Baugenehmigungen beigelegt. Der BA beteiligt
sich aus Eigenmitteln an den Kosten, bzw. bestellt die Flyer als Städtische Leistung.

3. Der Antrag wird allen Münchner BAs mit der Bitte um Beitritt und Zustimmung zugeleitet.

4. Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die gemeinsamen Anträge von 2017
der Münchner Bezirksausschüsse zusammen mit Bund Naturschutz zur Stärkung des
Baumschutzes um zu setzen.

Begründung

Eine große Zahl der in Privatgärten nachgepflanzten Bäume werden unsachgemäß zusam-
mengeschnitten oder nach kurzer Zeit gefällt. Wenn schon ein großer Verwaltungsaufwand
mit Fällantrag, Begutachtung und Ersatzpflanzung stattfindet, ist es sinnvoll auch auf den
Erhalt der Nachpflanzung zu achten.
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